



# CHEVAL EN MAIN

## une petite association de Sevrey

Bonjour,

Nous avons réalisé ce prospectus afin de présenter notre association auprès des différentes entreprises qui pourraient s'intéresser de près ou de loin à la Thérapie Avec Le Cheval.

« Cheval En Main » a été créée en 1982 dans l'objectif de proposer de l'équithérapie aux patients de l'EPSM71 (Etablissement de santé mentale) de Sevrey.

Partie de rien, l'association a développé en 40 ans, un espace de vie convivial et chaleureux dans le respect du soin de l'animal. Elle accueille aujourd'hui 12 poneys et chevaux, âgés de 9 à 34 ans.

L'association a pour mission de subvenir à leurs besoins et de garantir leur sécurité et leur bien-être. Elle est attentive à ce que chaque équidé reçoive les soins nécessaires à son quotidien : nourriture, maréchalerie, vétérinaire, ostéopathe, dentiste...

Pour cela, nous menons de petites manifestations régulières dans le but de récolter des fonds mais nos actions restent insuffisantes au vu du coût de la vie actuelle.

C'est pourquoi nous sommes en recherche de donateurs, notre association étant éligible au régime de dons.

Si vous souhaitez nous aider, nous rencontrer, nous sommes joignables par mail :

[cheval.enmain@eps71.fr](mailto:cheval.enmain@eps71.fr)

RETROUVEZ NOUS sur FACEBOOK :  Cheval En Main

Et sur [www.helloasso.com/associations/cheval-en-main](http://www.helloasso.com/associations/cheval-en-main)

Nous vous remercions pour votre attention !

